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ATA DE N.O 071/,24

ATA DE N.o 071 DO CONSELHO DE ALTMENTAÇÃO ESCOLAR. Aos

trinta dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, as quatorze horas

na sala de reuniÕes da secretaria Municipal de Educação, reuniram-se

os membros do conselho de Alimentação Escolar os senhores e as

senhoras: simone Aparecida Felipe de oliveira (titular), Amanda

Camargo dos Santos (títular), Luiza Andrea Candido Barbosa (titular),

Vânia dos santos (titular), Elisangela copetti (titular), Rosi Marlei da

silva (titular), Nelson Antonio ciola Junior (Titular), estão presentes

também os nutricionistas da Secretaria de Educação Gisele Martins dos

santos, Julio Aparecido Leite da Rosa Melo, o diretor de departamento

da Merenda Escolar Ricardo de Jesus Soares e a chefe de divisão do

Almoxarifado da Merenda Escolar Patrícia Delgado Floríano. A pauta da

reunião é explicar como são feitas as visitas dos nutricionistas nas

creches e Escolas Municipais, capacitação dada às merendeiras e
zeladoras, análise do cardápio escolar do mês de agosto, e as visitas

realízadas pelos conselheiros no mês de junho. Iniciou-se com os

nutricionistas Julio e Gisele explicando como são realizadas as visitas

deles nas creches e Escolas Municipais, explicaram que essas

acontecem em três visitas: A primeira visita é a Elaboração de Cardápios

onde e discutída a elaboração dos cardápios antes de serem enviados

ao cAE. Participam dessa reunião as merendeiras, diretores, pedagogas

e o nutricionista, que juntos discutem ideías e possíveis mudanças nos

cardápios. A segunda visita é a Técnica inclui a elaboração de um

relatório. Nessa visita, são verificados o estoque, a higienização de

utensílios e das merendeiras, além de implementações e futuras
melhorias ou manutenções necessárias. A terceira vísita é a entrega de

cardápios ocorre no final do mês para a entrega dos cardápios às

merendeiras, com uma cópia sendo entregue à direção. Na sequência

os nutricionistas apresentaram um slide com fotos da capacitação dada

as merendeiras e zeladoras no dia dezoito de jutho de dois mil e vínte e

quatro que tinha como temas "Atribuições do manipulador de alimentos"
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Higíene e lntrodução as alergias alimentares". Foí apresentado pelos

nutricionistas o cardápio escolar referente ao mês de agosto. Na

sequência foram relatadas pelos conselheiros suas visitas nas Creches

e Escolas Municipais, onde todos relataram que as escolas e creches

estavam nas conformidades esperadas, seguindo o check-list do roteiro

de visitas das escolas. Também ficaram estabelecidas as datas das

visitas dos membros do CAE as Creches e Escolas municipais nos

meses de agosto e setembro, sendo nos dias: vinte e seis de agosto

Escola Marechal Deodoro da Fonseca, Escola Presidente Medici e
Escola Doutor wenceslau Braz, vinte e oito de agosto creche Renascer

e a Escola Aristides Pereira Matos, trinta de agosto creche Lygia Mara e

Escola Durval Jorge, doÍs setembro creche Jayme e Escola Lhubina,

nove de setembro Escola Trajano Jorge, onze de setembro Escola

Pedro Sérgío, podendo ser alteradas as datas conforme disponíbilidade

dos conselheiros. Nada mais havendo a tratar somos de parecer

favorável. E, para constar, eu, Nelson Antonio ciola Junior, ravrei a
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